

Le Bridge Club de l'Armagnac d'Eauze :

Chers amis bridgeurs, je vous remercie d'être venus assez nombreux à notre Assemblée générale, malgré quelques empêchements personnels. Ce compte rendu va couvrir une année entière du 15 juillet 22 au 31 mai 23 cela reprenant les périodes clémentes après les interruptions dues au Covid, qui correspondaient aux engagements auprès de la Fédération : licences et calendrier fédéral).

Bes nouvelles de nos activités : elles tournent principalement autour des tournois du mercredi après-midi où on se mesure aux bridgeurs qui font la même compétition que nous grâce à la préparation des tournois sur toute la France : tournoi de la Société Générale dont le résultat national apparaît le soir même sur le site fédéral et aussi depuis peu sur le site de notre société dont je développerai l'installation plus loin.

Nos tournois ont accueilli un nombre variable de joueurs suivant les aléas des vacances, des tournois fédéraux, mais toujours assez de membres pour que les tournois fonctionnent : nous passons de quatre tables à huit suivant les circonstances.

Le 10 septembre 2022, nous avons activement participé au forum des associations sur le stade municipal avec du matériel de bridge, des affiches, des flâges... Merci à nos membres disponibles pour cette journée complète où nous avons déjeuné sur place. Nous avons fait des démonstrations : quelques personnes ont faites intéressées mais pas de retombées réelles, c'est dommage : les élus n'en sont pas curieux.

Le fonctionnement financier avec la nouvelle banque du club (BP) s'est bien déroulé. Nous faisons un versement tous les mois. Jusqu'en 31 décembre il n'y avait pas de frais bancaires mais ils sont apparus en 2023 (Vaincre financement de France)

le repas d'automne : Nous avons renoué avec la tradition antérieure avec un repas lasagnes qui a connu un franc succès : 40 repas et 10 tables de bridge : journée très réussie, mais cela demande beaucoup d'efforts et les volontaires sont de plus en plus âgés et nous n'avons pas encore eu le courage de recommencer au printemps mais l'année n'est pas terminée.